



令和3年度 霞ヶ関幼稚園

10月園だより

みんなでがんばった運動会に金メダル

園長 小川直美

9月28日、青空の下、全園児による運動会を開催いたしました。

二学期からの短期間での練習でしたが、どの学年も力一杯競技・演技ができました。特に、年長さんの組体操は、圧巻です。下の学年の子たちもあこがれをもって見ていました。子どもたちの集中力、表現力は素晴らしいものがあると感動しました。



また、今年度は、年間を通して縦割りグループでの活動も始めており、そのグループで玉入れを行い、全園児で力を合わせ楽しむことができました。

「みんなでがんばった運動会」に「金メダル」を贈りたいと思います。



今回は新型コロナの感染拡大防止のため、保護者の参観はかないませんでした。運動会当日を迎えるまでに、様々な形でのご心配、ご支援、あたたかい言葉をいただきました。保護者会長さんはじめ保護者の皆様には、子どもたちへのたくさんのメッセージをいただき横断幕にさせていただきまして子どもたちの励みになりました。本当にありがとうございました。友達と協力してがんばったこの経験を次の活動に活かしていくことができるよう、職員一同、さらに子ども一人ひとりを大切に保育を進めていきます。



9月2日、永山友美子さんをお招きして、全園児及びプレイルームの参加者で、



アイリッシュハープの演奏を楽しみました。ハープという楽器を初めて見る子どもたちも多く、アンパンマンの歌等の曲の演奏で、子どもたちは親しみを持ってハープの美しい音色を鑑賞することができました。芸術の秋、本物にふれる機会を大切にしていきたいです。

